

# ÉTATS-UNIS.

[Les Missions Catholiques.]

Nous lisons dans le *Nouveau-Monde*, journal canadien.

Les Indiens ne cessent de demander au gouvernement des Etats-Unis de leur envoyer des missionnaires et des instituteurs catholiques. Les agents du bureau indien font la sourde oreille ; ils veulent protestantiser les sauvages, et ne se découragent point de leur insuccès. Mais l'Eglise catholique redouble d'efforts pour arracher les Indiens au poison des sectaires, et les dames de Washington font un pressant appel aux missionnaires.

Le *Times* de Chicago, un journal qui ne peut être soupçonné de *romanisme*, s'exprime ainsi à ce sujet :

“ La grande majorité des *faces pâles* pensera sans doute que Red Cloud était bien exigeant dans ses réclamations pour quelques collines stériles qui ne seraient probablement d'aucune valeur pour les blancs. Il a fait cependant une demande qui paraît très raisonnable. Il désirait qu'à l'avenir des prêtres catholiques fussent envoyés pour les enseigner. Lone-Horn, un autre chef influent, n'est pas moins énergique dans les demandes de missionnaires catholiques. Une douzaine d'autre chefs firent des discours dans le conseil sur le même sujet. Ils pouvaient différer entre eux sur beaucoup de matières, mais ils étaient unanimes dans leurs réclamations à n'avoir, dans l'avenir, que des maîtres catholiques.

“ Les Indiens ont acquis une certaine expérience du mérite de leur religieux instructeurs, et ils sont compétents pour les apprécier. Nous ne voyons pas que le catholicisme, considéré d'une manière abstraite, soit la meilleure forme de religion ; mais il nous semble merveilleusement adapté à certains peuples individuellement et collectivement. Si l'In-